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 ○ 厚木飛行場周辺の住民の皆様には、空母艦載機の騒音をはじめとする

様々な負担をおかけしていることは、国としても十分に承知している。  

○ 今般の日程延長は、空母の出港の遅れの関係で、実施せざるを得ない

と米側から聞いている。  

○ 遅れの原因は、空母のメンテナンスによるものであるが、安全性に問

題はないと聞いている。  

○ 防衛省としては、在日米海軍司令部等に対し、可能な限り硫黄島での

訓練を追求するよう、既に申し入れている。  

○ 本日の要請についても、しっかりと米側に伝えるとともに、今後と

も、厚木基地周辺の騒音軽減対策について、取り組んでいく。  

 

 

 


